



Antwort

zur Anfrage Nr. AF/0018/2022

Vorlage: AW/0023/2022		Datum: 20.06.2022	
Dezernat 4			
Verfasser:	65-Zentrales Gebäudemanagement	Az.:	
Betreff:			
Antwort zur Anfrage der WGS-Fraktion zum Sachstand Dach-und Fassadenbegrünung			
Gremienweg:			
30.06.2022	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP	öffentlich	
		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> geändert

Antwort

- Was ist der Sachstand?

In Zusammenarbeit mit einem Ingenieurbüro erfolgt aktuell eine Prüfung der technischen Umsetzbarkeit einer Dach- und Fassadenbegrünung des Schängelcenters. Im Rahmen dieser Prüfung erfolgt ebenfalls eine Aufwand-Nutzen-Analyse sowie eine erste Kostenermittlung. Vor einer möglichen Umsetzung wären im nächsten Schritt die haushaltsrechtlichen Voraussetzungen zu schaffen.

- Welche weiteren Gebäude kommen für eine Fassadenbegrünung in Frage?

Im Zuge von Neubaumaßnahmen und Sanierungen erfolgen Teil-Begrünungen der Fassaden an folgenden Objekten:

- Eichendorff-Gymnasium
- Max-von-Laue-Gymnasium
- Grundschule Freiherr-vom-Stein

- Wie hoch sind die Kosten einer solchen Begrünung?
- Wie hoch sind die Pflegekosten je nach Art der Begrünung?

Die Höhe der Kosten hängt wesentlich von den örtlichen Begebenheiten ab.

Pauschal kann bei fassadengebundenen Systemen von Kosten* i.H.v. 750 €/m² und 40 €/m² für die Pflege ausgegangen werden.

Bei Ranksystemen kann von Kosten i.H.v. 90 €/m² und 10 €/m² für die Pflege ausgegangen werden.

*Nettoangaben